

Monreal abrirá gira en alcaldía Cuauhtémoc

Tras su registro para participar en la encuesta que defina al Coordinador Nacional de la Defensa por la Transformación, este viernes a las 12:00 horas, el senador Ricardo Monreal llevará a cabo una visita a cuatro santuarios durante el fin de semana para iniciar sus asambleas el próximo lunes 19 de junio en la Aalcaldía Cuauhtémoc.

El político zacatecano, aseguró que las giras que realice por todo el país las hará con recursos propios. "Mi asamblea informativa o mi recorrido va a ser muy austero, con mis propios recursos que no son muchos, lo importante es que la gente pueda acudir por su propio pie y que nos escuche. Así es que no haré uso de cantidades que no tengo, tampoco haré uso de recursos que no dispongo", aclaró.

Aseguró que los recorridos que haga durante los próximos 70 días, los hará "con amor, con entusiasmo, con ganas, con ánimo, con mucha alegría".

El senadorm cuya licencia al cargo entrará en vigor a partir de las 16:00 horas de este viernes, reconoció que aún no surge la competencia entre los seis aspirantes de la Cuarta Transformación, aunque reconoció que entre Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard existen presiones.

"Creo yo, entre ella y Marcelo podrían estar en la delantera, aunque aún no se inicia, pues surgen las presiones y yo no voy a entrar a esa etapa, a ese proceso de golpeteo de crítica contra ella y contra nadie" y confió en que haya una contienda interna "muy tersa, debe ser conrespeto, sin agresiones"./ KARINA AGUILAR



AUSTERO. Monreal aseguró que viajará en vehículos propios por el país.



Busca Santiago Taboada la jefatura de Gobierno

PILAR MANSILLA

OVACIONES

Santiago Taboada Cortina, alcalde de Benito Juárez aseguró que está preparado para ser el próximo jefe de Gobierno de la Ciudad de México, por lo que dijo estar en espera de que salgan los calendarios de los partidos.

En conferencia de prensa, aseguró que está en espera de los calendarios de los partidos, "he estado reuniéndome con los dirigentes partidistas de la Alianza, con los dirigentes del Frente Cívico, que están participando, que quieren inclusive impulsar un método. Yo lo aclaro, como me la pongan, abierta, cerrada, volado, trompo, yoyo, penales; como me la pongan, la voy a jurar y la vamos a ganar".

Y es que, dijo que fue reelecto en la demarcación con el 70 por ciento más de votos que los obtenidos durante su primera gestión al frente de la alcaldía Benito Juárez.

Advirtió que a diferencia de Claudia Sheinbaum cuando se separe del cargo, dejará a sólo a un responsable al frente de la demarcación y "se va a encargar de meter en el acelerador en todo lo que tengamos pendiente", que aclaró continúan realizando las obras pese al recorte presupuestal, "a pesar de que nos han querido boicotear el programa de Blindar, a pesar de que van y prácticamente todos los días, en lugar de poner a los servidores públicos a coordinarse con la alcaldía, hacen trabajo político".



Dice estar preparado.







"Nunca más un México sin nosotras, donde estemos atrás": **Sheinbaum** en su despedida

Tanya Acosta/Alejandra Vargas/Raúl Ramírez/Raúl Ruiz

inalmente Claudia Sheinbaum presentó su último discurso como jefa de Gobierno, bajo el lema Honestidad que da resultados, luego de solicitar su separación definitiva del cargo con el fin de convertirse en la coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

Previo al discurso de la mandataria, en el evento se presentó un resumen de los logros que la administración capitalina alcanzó al mando de Sheinbaum Pardo, en donde destacan sus resultados en transporte público, seguridad, economía, salud, educación, seguridad y desarrollo social o incluso la implementación de programas sociales.

Esto mientras se escuchaban consignas como "presidenta, Claudia presidenta", "se ve, se siente, el pueblo está presente", "la próxima presidenta será mujer, será mujer",

"El día de hoy es mi último día como jefa de Gobierno, dejo la gran tarea de gobernar a este digno pueblo de la ciudad para salir a encon-

trarme con el pueblo de México, para dar continuidad a la **Cuarta Transformación**, para hacer realidad que una mujer encabece los destinos de la nación", fueron las palabras con las que inició. De igual forma Sheinbaum recordó que se convirtió en la primera mujer en ser electa como jefa de Gobierno, luego de que fue votada por la ciudadanía y sentenció que logró los objetivos que se plantearon, situación que mostró con orgullos, pues sentenció que se ha dado justicia y honestidad al país.

"Pasamos de la corrupción a la honestidad, de los privile-





756 cm2

Página: 1,9 \$43,205.54



gios a los derechos (...) nunca se nos debe olvidar que el triunfo en

las urnas que obtuvimos ese histórico 1° de julio de 2018 no fue un simple cambio de administración, somos parte de un movimiento social y popular", refirió.

Aprovechó este momento para señalar a AMLO como el mejor presidente en la historia moderna de México, por lo que indicó que ha gobernador a favor de la ciudadanía y con énfasis en la justicia social: "Por el bien de todos, primero los pobres".

La todavía jefa de Gobierno reconoció que el modelo de austeridad brindó buenos resultados en la CdMx, debido a que se impulsó la economía "desde abajo".

Además de que se mejoró el salario mínimo y los derechos laborales se respetaron, sin que se endeudara el país.

En materia educativa, Sheinbaum recalcó la importancia de la educación pública, por lo que destacó el trabajo que se ha hecho a favor de las infancias y la necesidad de las becas universales. "Aquí creamos el programa 'La escuela es nuestra', se lo platicamos al Presidente de la República y se lo llevó a todo el país", recordó la jefa de Gobierno, además de destacar que están presentes en la Constitución de la Ciudad de México.

El Paseo de la Heroínas fue destacado por Sheinbaum, pues recalcó que años atrás no habían símbolos de mujeres en Paseo de la Reforma: "Es un símbolo de lo que representa la mujer en la historia de la mujer. Le dejo una tarea a Martí Batres: hay que colocar la joven de Amajac", señaló mientras veía al actual titular de la Secretaría de Gobierno.

La jefa de Gobierno señaló que se han disminuidos los delitos en contra de los mujeres gracias al trabajo de la Fiscalía de la CdMx, así como cero impunidad en las denuncias de feminicidio. "Somos orgullosamente un gobierno de la Cuarta Transformación. Nos eligieron para erradicar la corrupción, los privilegios, el espionaje, la compra del voto (...). Nunca más un México sin nosotras, un México donde estemos atrás", refirió a la par de recordar que es tiempo de que las mujeres sean protagonistas de la historia. "México ya no se escribe con 'M' de machismo, se escribe con 'M' de madre y 'M' de mujer"

Finalmente agradeció a todos los que le permitieron servir en cuerpo y alma; a la par, agradeció a su gabinete por haber acompañado y presumió que ninguna obra quedará inconclusa.

"Se queda Martí Batres al frente del gobierno de la ciudad. Un hombre honesto y que conoce la ciudad", explicó en medio de aplausos.

"No es un adiós, es el inicio de una decisiva etapa en el futuro de nuestra patria", fueron las palabras que refirió, a la par de que comenzaron a lanzar gritos de "presidenta, presidenta".







Uno más Uno Sección: Portada,CDMX 2023-06-16 03:57:12

756 cm2

Página: 1,9 \$43,205.54

3/3







